



## **Premières poses de l'implant sternal à l'international Accélération des ventes de sternums au 4<sup>ème</sup> trimestre 2018 Croissance du chiffre d'affaires 2018**

*I.CERAM, spécialisée dans les implants innovants en céramique biocompatibles, vient de clôturer une année 2018 stratégique pour son implant sternal en céramique avec l'obtention en juillet du marquage CE sur sa version non chargée ayant entraîné une accélération de ses poses et de ses ventes dès le mois de septembre 2018.*

### **1<sup>ères</sup> ventes et poses de sternums à l'international**

Au cours de l'exercice 2018, I.CERAM a totalisé **13 poses de son implant sternal** non chargé et enregistré en fin d'année ses **premières ventes à l'étranger**.

En **Italie**, deux poses ont été réalisées avec succès dans des hôpitaux de Sienne et Legnano (banlieue milanaise) pour des remplacements complets de sternum. Un implant sternal d'I.CERAM a également été posé dans un hôpital de Badajoz en **Espagne**.

Ces premières poses au-delà des frontières françaises, démontrent le rayonnement dont la technologie I.CERAM commence à bénéficier à l'international. Cette notoriété est le fruit des publications médicales réalisées par le Groupe sur sa technologie CERAMIL mais également des différents salons et conférences effectués par les équipes scientifiques et commerciales.

De même, l'obtention du marquage CE sur l'implant sternal non chargé a permis au Groupe d'accélérer ses ventes et d'enregistrer pas moins de 8 poses entre les mois de septembre et décembre 2018. Ces poses portent à **24 le nombre de patients ayant bénéficié de l'implant sternal I.CERAM** non chargé et chargé en antibiotiques. Ces derniers se portent tous très bien et ont repris une vie normale.

Accompagnant la notoriété du Groupe, les ventes de sternums en France comme à l'étranger devraient graduellement monter en puissance au cours de l'exercice 2019.

## Chiffre d'affaires 2018 en croissance de 8%

En milliers d'€	2018	2017	Variation en %
<b>Chiffre d'affaires consolidé</b>	<b>1 733</b>	<b>1 612</b>	<b>+ 8 %</b>

\* Chiffres non audités

I.CERAM enregistre sur 2018 un chiffre d'affaires consolidé de 1 733 K€ en progression de 8% par rapport à 2017. Cette croissance est principalement portée par l'accélération des ventes d'implants en céramique et de l'intégration de ses activités complémentaires.

L'activité céramique affiche d'excellentes performances avec une croissance de 77 % de son chiffre d'affaires sur 2018 et représente désormais 9,8 % du chiffre d'affaires consolidé du Groupe. Cette progression a permis de compenser la baisse des ventes d'implants orthopédiques, marquées par la réduction des tarifs de la sécurité sociale. La part des implants en céramique devrait significativement se renforcer au cours de l'année 2019.

**Toutes les informations sur [www.iceram.fr](http://www.iceram.fr)  
I.CERAM est éligible aux dispositifs PEA et PEA – PME**

A propos d'I.CERAM :

Créée en 2005 à Limoges, la société I.CERAM conçoit, fabrique et commercialise des implants orthopédiques innovants (10 brevets internationaux) et des implants en céramique offrant une biocompatibilité unique. S'appuyant sur son savoir-faire et une expérience de plus de 30 ans de ses dirigeants, la société a décidé d'accélérer fortement son développement sur les biocéramiques. I.CERAM est labellisée « entreprise innovante », certifiée ISO 13485 et bénéficie du marquage CE. Fort de 46 salariés et d'un outil de production à la pointe de la technologie, I.CERAM bénéficie d'un très fort potentiel de développement. La société s'est cotée sur Euronext Growth depuis 2014. ISIN : FR0011511971 – ALICR

## Contacts :



IMPLANTS DE HAUTE TECHNOLOGIE

**Relations investisseurs**

Christophe Durivault

Tél : +33 (0)5 55 69 12 12

[finances@iceram.fr](mailto:finances@iceram.fr)**Communication financière**

Solène Kennis

Tel : +33 (0)1 75 77 54 68

[skennis@aelium.fr](mailto:skennis@aelium.fr)